

キャリア形成訪問指導事業に参加して

一月三十日NPO法人岡山介護支援専門員協会グットライフグループの高塚賢士先生をお招きし「職場で使えるレクリエーションについて」勉強会を開催しました。レクレーションについてマンネリ化していないだろうかと悩んでいましたが、同じレクリエーションでも担当者が変れば、違つたものになると言われました。新しいものばかりに目を向けるのではなく、少しづつ工夫をしていくことが必要であるとわかりました。

今回の研修で学んだことを活かし、利用者様により楽しんで頂けるレクリエーションを目指して行きたいと思います。

(中芝)



スタッフ紹介



デイサービス 送迎運転係
後安 正之

安全運転に気をつけ、
頑張りたいと思います。



介護福祉士資格取得



24年度介護福祉士の試験の合格しました。これを自信につなげ仕事に生かして行きたいと思います。これからもよろしくお願ひいたします。

(植田昌彦)



これからも地に足をつけ、一歩一歩前に進める
ように頑張りたいと思います。
(赤尾博子)

編集後記

咲き誇っていた桜も散りましたね。今年の春は少し肌寒い日が多く、やつと暖かくなってきた今日この頃です。開設十周年の行事も終り、また新たな一歩を踏み出したわたぼうしをヨロシクお願いします。
(なおこ)



玄関の風景

